

## ¿Por qué?

### Descripción

Marcos 15:9-15

La única voz registrada de defensa en nombre de Jesús fue Pilato. La persona que se lavó las manos de cualquier responsabilidad por Jesús y lo entregó para ser crucificado fue también la voz solitaria que cuestionó las intenciones de la multitud. Marcos nos informa que Pilato sabía que era por interés propio que los principales sacerdotes le habían entregado a Jesús (Marcos 15:10). Y a eso, Pilato preguntó: ¿Por qué?

A pesar de la resistencia de nuestra cultura a las cosas de Dios, encuentro que todavía hay un curioso por qué en cuanto a las afirmaciones del evangelio. ¿Cómo es que un hombre está dispuesto a morir por los pecados del mundo. Pablo abordó esta confusión cuando escribió: «Muy rara vez alguien morirá por una persona justa. . . .» Continuó: «Pero Dios demuestra su amor por nosotros en esto: siendo aún pecadores, Cristo murió por nosotros» (Romanos 5: 7-8).

¿Jesús fue crucificado! ¿Por qué? Es una buena pregunta. ¿La respuesta? Vea a Jesús girar la cabeza en su dirección y decir: «¿Porque te amo!»

Autor: Tim Kellerman

Fecha de creación

2023/03/23